

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Setelah diuraikan tentang sebab-sebab penyalahgunaan narkotika yang dilakukan oleh masyarakat Kabanjahe dan membahas mengenai upaya penanggulangan terhadap masyarakat Kabanjahe yang menyalahgunakan narkotika, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil dari penelitian dapat dijelaskan bahwa penyebab masyarakat Kabanjahe menyalahgunakan narkotika dipengaruhi oleh macam-macam faktor, diantaranya yaitu faktor individu, faktor lingkungan, baik itu lingkungan sekolah, lingkungan tempat tinggal, maupun lingkungan pertemanan, faktor ketersediaan narkotika, dan faktor minimnya pendidikan. Penyalahgunaan narkotika yang dilakukan oleh masyarakat Kota Kabanjahe menjadi amat sangat berbahaya karena untuk pengguna dari narkotika tersebut melingkup untuk umur 17 Tahun Keatas. Bisa di bayangkan jika umur 17 Tahun sudah menggunakan narkotika maka dari itu masa depan pengguna nya juga akan terombang-ambing, dan lebih ironisnya bahwasanya ada peran orang tua atau pun masyarakat setempat yang tidak berperan ataupun berjalan dengan baik. Seperti orang tua yang seharusnya berperan memberikan edukasi kepada anaknya mengenai bahaya nya narkotika dan peran masyarakat yang tidak melaporkanseseorang yang telah salah menggunakan narkotika ataupun obat-obat terlarang.

2. Upaya yang bisa dilakukan untuk menanggulangi penyalahgunaan narkotika oleh masyarakat di Kota terbagi menjadi 4 bagian yaitu dengan mengadakan kegiatan kerohanian yang bertujuan untuk lebih mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa agar tidak mudah tergoda dengan penyalahgunaan narkotika, melakukan penyuluhan tentang bahaya narkotika, agar masyarakat Kota Kabanjahe paham akan akibat dari penyalahgunaan narkotika itu sendiri. Peran serta masyarakat, peran masyarakat sangat diperlukan dan bertujuan untuk mengurangi angka penyalahgunaan narkotika di Kota Kabanjahe dengan cara melapor ke pihak berwajib jika melihat seseorang ataupun sekelompok orang menggunakan narkotika. Pengawasan tempat hiburan malam juga harus dilakukan karena bertujuan untuk mengantisipasi para pengunjung untuk melakukan tindak pidana penyalahgunaan narkotika, karena pada umumnya tempat hiburan malam adalah sarang ataupun tempat seseorang atau sekelompok orang menggunakan narkotika. Dan yang terakhir adalah peningkatan kualitas penyidik, dimana dari fakta lapangan yang penulis lihat bahwa untuk penyidik di bagian narkotika terdapat kurangnya sumber daya manusia nya dan kurangnya sarana dan prasana penyidik di bidang narkotika.

5.2. Saran

1. Selain mengadakan penyuluhan mengenai bahaya penyalahgunaan narkotika di Kota Kabanjahe, hendaknya pemerintah setempat juga turut memfungsikan sekolah-sekolah yang ada di Kota Kabanjahe, agar masyarakat mendapat pengetahuan mengenai bahaya penyalahgunaan

narkotika tersebut sejak dini ataupun sejak sekolah, baik itu mengadakan penyuluhan bahaya penyalahgunaan narkotika di Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP), dan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau Sekolah Menengah Kejuruan (SMK). Pada umumnya bahaya narkotika akan menyerang anak remaja yang bahkan belum mengerti akan bahaya penyalahgunaan narkotika. Anak remaja pada umumnya akan menjadi sasaran yang empuk bagi pelaku-pelaku yang tidak bertanggungjawab dalam penyalahgunaan narkotika. Jika anak remaja di Kabanjahe Kabupaten Karo telah menggunakan narkotika, maka otomatis masa depan dari daerah Di Kabanjahe Kabupaten Karo akan terancam tidak berkembang, karena memang kelak penurus dari suatu daerah maupun suatu negara adalah anak bangsa sendiri maupun anak daerah sendiri. Oleh sebab itu, hendaknya pemerintah setempat lebih memperhatikan anak remaja di Kabanjahe Kabupaten Karo dan pemerintah setempat selalu memberikan edukasi ataupun memberikan motivasi agar menjauhi narkotika dengan cara meningkatkan prestasi belajar.

2. Teruntut pihak berwajib supaya memberikan arahan dan sosialisasi kepada warga Kota Kabanjahe agar tetap waspada terhadap bahayanya penyalahgunaan narkotika dan pengaruh negatif dari orang asing ataupun pihak yang berasal dari luar Kota Kabanjahe terhadap masyarakat Kota Kabanjahe. Sedianya aparat juga berkenan dengan lebih ketatnya dalam melakukan operasi razia-razia terhadap oknum-oknum yang dicurigai dan tempat-tempat yang dicurigai sehingga akan menimbulkan rasa yang aman bagi masyarakat Kota Kabanjahe. Untuk ketenangan masyarakat

Kabanjahe Kabupaten Karo, hendaknya pemerintah setempat juga memperhatikan perkembangan zaman serta tidak pernah luput dari pemerintah setempat untuk selalu mengedukasi masyarakat untuk waspada terhadap penyalahgunaan narkoba. Memperkuat keimanan masyarakat dengan acara kerohanian seperti mengadakan kegiatan kerohanian di masjid, gereja, vihara, atau dimanapun untuk mengantisipasi masyarakat dalam bahaya penggunaan narkoba.

